

R7年 11月 居場所事業活動報告

SUNNY SIDE LETTER



November

秋の遠足へ



11月3日の文化の日に遠足へ行ってきました。行先は城山オレンジ園で、途中で雨がパラつくこともありましたが良い天気の一日でした。アスレチックやエアガン、魚釣りにザリガニ釣り、パターゴルフなど子どもたちそれぞれが希望する遊びをして、笑顔がたくさん見れた日でした。お昼ご飯はバーベキューで、炭に火をつける体験をした子もいました。



11月末には久しぶりに公園へも遊びに行きました!



ご寄付

今月もおいしいフルーツや地域で育てているお野菜をいただきました。また寄付で頂いたバナナやさつまいもの甘い食材は子どもたちが我先にと取り合いになっていました。また毎回のパンやお菓子のご寄付は中身をのぞいて帰る前に交換をするのも楽しみな様子です♪今月もたくさんのご寄付、ありがとうございました。

ご支援はこちらから

皆様からのご支援が子どもたちの笑顔を支えています。

今後ともご支援よろしくお願ひいたします。

特定非営利活動法人 Sunny Side Standard



クリスマス会のお知らせ



12/25（木）のサニスタはクリスマス会です
お手伝いに来てくれる中高生は
夕方4時～ 善久寺に来てください
小学生はいつも通り6時半頃お迎えに行きます